



MANUEL FERNÁNDEZ

El líder de la oficina, Enrique Bustos, junto al embajador Rafael Garranzo.

España abre oficina en Santiago para promover la innovación

Con el objetivo de reforzar su presencia en el país y atender los programas que mantiene en Chile, Perú, Uruguay y Argentina, el Centro para el Desarrollo Tecnológico y la Innovación (CDTI) de España inauguró su oficina en Santiago.

La sede, anexa al consulado, busca ser un "una plataforma de innovación reforzada entre España y Chile" para gestionar los programas conjuntos de promoción de la innovación de base científica, explica el director de la oficina, Enrique Bustos.